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Die SPD-Fraktion im Stadtparlament 
- D E R  F R A K T I O N S V O R S I T Z E N D E - 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Björn Jäger 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, den 29.11.2021 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 10.02.2022 
 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jäger, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage Landesgartenschau 

 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

1. Welche Maßnahmen waren im Rahmen der Landesgartenschau geplant? 

2. Welche Kosten wären für die in Frage 1 geplanten Einzelmaßnahme entstanden? 

3. Welche Maßnahmen sollen nach Einschätzung der Stadtverwaltung umgesetzt 

werden, auch wenn die Philipp Soldan Stadt Frankenberg den Zuschlag zur 

Umsetzung der Landesgartenschau nicht erhalten hat? 

4. Plant der Magistrat der Stadt Frankenberg in Zukunft eine erneute Bewerbung für die 

Durchführung einer Landesgartenschau? 

 

Die SPD Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




